

FC Bayern München – U 15

Es sind nicht nur die Pokale und Meisterwimpel in den Vitrinen, die von den Erfolgen des FCB *junior teams* zeugen. Vor allem sind es die gerahmten Trikots an Wänden im Jugendhaus und im Untergeschoss der Geschäftsstelle. Trikots von Philipp Lahm, von Bastian Schweinsteiger, von Owen Hargreaves und vielen anderen, die im *junior team* ausgebildet worden sind und den Sprung zu den Profis geschafft haben. Es ist nicht zu übersehen: Das *junior team* ist eine wichtige Säule der Profi-Mannschaft des FC Bayern. Neben der U23-Mannschaft, die in der Regionalliga Bayern spielt, sind zehn Mannschaften im *junior team* beheimatet. Ab den D-Junioren treten die Teams in einem einheitlichen Spielsystem an. Die absoluten Leistungsbereiche (U19, U17) trainieren fünfmal pro Woche. Im Jugendhaus stehen 13 Einzelzimmer für auswärtige Talente zur Verfügung. Die Trikots ihrer Vorgänger hängen an den Wänden: von Toni Kroos, von David Alaba und vielen mehr. (s. FCB Homepage)

Die U 15 des FC Bayern München spielt diese Saison in der höchstmöglichen Spielklasse, der Regionalliga Süd.

